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件  名  及  び  要  旨 

 

１ 福 川 鷹 子   ※取り下げ 

 

１ 児童福祉について 

（１）児童相談所の設置について 

２ 道路行政について 

（１）安心安全の道路整備について 

 

 

２ 田 原   亮  

 

１ 子供達の教育環境について 

（１）コミュニティスクールの現状と課題 

 

 

３ 駒 牧 容 子   ※取り下げ 

 

１ 市民の健康寿命の延伸のために 

（１）フレイル予防の取り組みと今後について 

２ 市民が生活できる足の確保について 

（１）交通不便地域への対策について 

３ 市民サービスの向上について 

（１）出張所での郵便業務の委託受け入れについて 

４ いつまでも、生涯学習やスポーツを楽しむために 

（１）各団体への支援について 
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４ 宮 林 智 美   ※取り下げ 

 

１ 防災強化について 

（１）河川の水位の確認について 

（２）子どもと母のための防災について 

（３）赤ちゃんの駅（テント）の導入について 

２ 子どもの未来を育む施策について 

（１）障がいのある乳幼児の保育について 

３ 地域問題について 

（１）ごみ集積所のカラス対策について 

（２）街路樹の剪定について 

 

 

５ 岡 﨑 和 広  

  

 １ 新型コロナウイルスによる肺炎拡大について 

 （１）情報発信、風評被害、いじめ防止 

２ 高齢者施策について 

（１）高齢者の居場所づくりについて 

３ 安心・安全のまちづくりについて 

（１）公共施設への防犯カメラ設置 

４ 特別支援教育の拡充について 

（１）中学校への特別支援学級の設置 

（２）通級指導教室の増設 

５ 交通安全対策について 

（１）横断歩道を目立つように 
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６ 小 池 貴 訓   ※取り下げ 

 

 １ 芸術文化の振興発展について 

 （１）シンボルロードの有効活用について 

 ２ 教職員の待遇改善について 

 （１）教職員の超過勤務や過重労働改善について 

 ３ 市内循環バスの利便性について 

 （１）市内循環バスの増便について 

 ４ 地域問題について 

 （１）南の風公園の公衆トイレの修繕について 

 

 

７ 遠 藤 光 博  

  

１ バリアフリー推進強化 

（１）遠隔手話通訳サービス 

（２）避難所のバリアフリー化 

（３）バリアフリーマップの作成を 

２ 地域包括ケアシステムの構築 

（１）来年度に向けての取り組みと課題 

（２）圏域について 

３ 防災対策 

（１）災害ボランティアの受け入れについて 

（２）福祉避難所について 

①現状と課題、指定拡大について 

②要援護者トリアージについて 

③民間施設との連携について 

４ あさかをやさしいまちに 

（１）公園等のベンチに屋根の設置を 

（２）まち中にベンチの設置を 
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８ 大 橋 正 好  

 

１ 教育・学校について 

（１）給食の問題点について 

  ①子どものアレルギー対応について 

  ②イスラムのハラール対応について 

（２）放課後児童クラブについて 

  ①低学年（１年生・２年生・３年生）の状況について 

（３）学校の勉強環境について 

  ①子どもの近視が多いことについて 

（４）外国人の教育について 

  ①子ども等が学ぶ機会の状況について 

２ ふるさと納税について 

（１）昨年の状況と今年について 

（２）返礼品について、今年はどうか、新しい取り組みはどうか 

 

 

９ 須 田 義 博   ※取り下げ 

 

１ 防災対策について 

（１）内間木・田島地区の水害時の避難について 

（２）災害により避難所を見直すことについて 

（３）災害時の危険動物の把握について 

（４）災害と健康について 

２ 観光行政について 

（１）シンボルロードの具体的活用について 

（２）ダイチャリモデルコース作成について 
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１０ 外 山 ま き  

 

１ ＹｏｕＴｕｂｅ朝霞市チャンネルの有効活用について 

（１）朝霞市在住、出身のインフルエンサー起用による視聴率アップについ

て（市長出演など） 

   ①視聴率アップによる市からの情報拡散について（防災情報、各補助金

の内容などＱＲコード化） 

   ②シティ・プロモーションとの連携について 

（２）収益化による税収外収入について 

２ 朝霞駅前、朝霞台駅前の産業振興について 

（１）地元産野菜直売所の常設について 

   ①オーガニック、自然栽培野菜の取り扱いについて 

   ②登録品種の自家増殖（採種）一律禁止、種苗法の改定の３月国会での

議論を見据えて 

３ 防災対策について 

（１）災害時避難所でのスマホ等電源確保について 

（２）ハザードマップや防災情報のアプリ化について 

（３）防災公園の設置について 

４ 福島除染土の公共事業や農地再利用について 

（１）２０２０年４月１日施行の除染土各自治体受け入れ省令（案）につい

   て 

   ①朝霞市は受け入れるのか 

   ②受け入れるとしたら市民に事前理解をどうとるのか 

   ③国の基準は国際基準に比べると甘いがリスクをどう考えているか 

 

 

１１ 本田 麻希子  

 

１ 羽田空港新飛行ルート運用開始に伴う対応 

（１）落下物等への対応等 

（２）航空機事故への対応等 

（３）羽田空港新飛行ルート設置に係る国土交通省との交渉等 

２ 財政状況資料集の記述と分析 

（１）財政状況資料集における分析欄の記述等 

（２）今後の財政管理のあり方 

 

次のページへ 
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３ 育みバーチャル事業と子どもの支援 

（１）育みバーチャル事業の仕組みと支援の課題等 

（２）当事者に寄り添った支援計画等 

４ 東京オリンピック・パラリンピック大会におけるおもてなしボランティ

  ア 

（１）おもてなしボランティアの応募状況 

 （２）おもてなしボランティアに対する研修と相談窓口等 

（３）大会後のおもてなしボランティアの組織と交流等 

 

 

１２ 佐久間 ケンタ  

 

１ 学校教育について 

（１）朝霞市小・中学校の教職員配置の現状について 

（２）市費教員制度による教育の充実の現状について 

 

 

１３ 黒 川   滋  

 

１ 総合計画の策定 

（１）策定状況 

（２）市民参加の課題 

（３）計画とガバナンスの課題 

（４）中柱の課題 

２ 統計と情報の課題 

（１）統計あさかの掲載情報 

（２）数字と市政情報の市民との共有 

３ 地域の交通課題 

（１）地域公共交通会議の審議状況 

（２）地域公共交通網計画の策定状況 

（３）公共交通整備の優先性の認識 

（４）市道１号線の課題 

 

次のページへ 
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４ 感染症対策 

（１）新型コロナウイルス対策 

（２）排斥問題への対策 

５ 地球温暖化防止の取り組み 

（１）ＣＯ２排出量の市全体の把握の必要性 

（２）ＣＯ２排出量削減の市全体の取り組み 

６ 子どもの問題の対応 

（１）児童相談所設置の知事申し入れの内容 

（２）児童虐待への市・地域社会の対応課題 

（３）子ども自身による相談への対応 

７ 学校の法務 

（１）不合理な校則と法務 

（２）学校法務の必要性 

 

 

１４ かしわや 勝幸   ※取り下げ 

 

１ 感染症と教育環境・避難所対策について 

（１）感染症と教育環境・避難所について 

２ 安心・安全な道路整備・安全対策について 

（１）道路整備・安全対策について 

 

 

１５ 山 下 隆 昭   ※取り下げ 

 

 １ 子ども・子育ての支援体制について 

 （１）児童相談所等の体制について 

 ２ 全ての人が暮らしやすい朝霞の実現について 

 （１）性的少数者支援の取り組みについて 

 ３ オリンピック・パラリンピック開催について 

 （１）現状と今後の取り組みについて 
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１６ 田 辺   淳  

 

１ 人にやさしい福祉のまちへ、誰もが地域の中で安心して暮らせるために１ 

（１）「移動の自由」を保障する交通施策の現状と課題、今後を問う 

（２）「子育て支援」の現状と課題、今後を問う 

（３）地域包括支援体制の現状と課題、今後を問う 

２ 人にやさしい福祉のまちへ、誰もが地域の中で安心して暮らせるために２ 

（１）貧困の現状と課題、民生委員・児童委員のサポートや後任育成を問う 

（２）福祉補装具支援の現状と課題、今後を問う 

（３）各種検診の現状と課題、今後を問う 

３ 楽しく憩える公共空間を広げるために 

（１）生活道路を安全で快適な空間とするための課題、今後を問う 

（２）公園の利用規制の改善状況と今後を問う 

（３）公共施設の利用の現状と課題、今後を問う 

４ 市民文化が根づき、継承されていくまちであるために 

（１）「古墳時代」、柊塚等、市内遺跡調査研究の現段階を問う 

（２）教育・福祉への市民協働、市民活動の現状と課題、今後を問う 

（３）文化拠点としての学校施設の利用、現状と課題、今後を問う 

５ 主体性と生きる力を育む、子ども中心の学校であるために 

（１）教育の無償化、教育支援体制の現状と課題、今後を問う 

（２）学校特別教室の管理、備品の現状と課題、今後を問う 

（３）主権者教育、教育相談事業の現状と課題、今後を問う 

６ 差別なく、人としての権利を守り、保障するために 

（１）市職員間（正規と非正規）の仕事の現状と課題、今後を問う 

（２）男女平等への取り組みの現状と課題、今後を問う 

（３）若者の社会参加を促す施策の現状と課題、今後を問う 

７ 無秩序な開発を抑制し、災害のない住みよい生活環境をつくるために 

（１）大規模開発事業の現状と課題、今後を問う 

（２）２５４バイパスと内間木周辺の現状と課題、今後を問う 

（３）住宅政策及び密集市街地の現状と課題、今後を問う 

 

次のページへ 
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８ 環境優先の住みよい街をつくるために 

（１）緑の保全・緑化の推進、現状と課題、今後を問う 

（２）ごみ処理とリサイクルの現状と課題、今後を問う 

（３）上下水道・電力・交通・施設管理等、公的・環境保全型事業の検討を

問う 

９ 分権と自治、市民主権の社会を実現するために１ 

（１）近年の選挙の動向と投票行動のバリアフリーを問う 

（２）分権と自治、条例整備の現状と課題、今後を問う 

（３）総合計画の今後、各種計画の連携、進行管理を問う 

１０ 分権と自治、市民主権の社会を実現するために２ 

（１）無駄をそぎ、効率を上げる、行政改革の現状と課題、今後を問う 

（２）市民アダプト、市民協働のこれまでの取り組みと今後を問う 

（３）消費増税後の市民生活の現状と課題、今後を問う 

 

 

１７ 山 口 公 悦  

 

 １ 深夜の時間帯における交通手段の確保について 

 （１）朝霞四市の深夜の時間帯におけるタクシー等の実態 

 （２）深夜に医療機関を利用した際の移動手段の確保 

 ２ 道路反射鏡設置工事補助金制度の改善について 

（１）私道から公道に出る際に見通しが悪く、交通事故の防止が図れる場合

の反射鏡を公道に設置する際は公費負担と改善すべき 

３ 交通安全対策について 

（１）宮戸市民センターの信号機から宝蔵寺交差点の交通安全対策 

４ 八時間労働の原則を崩す教員の変形労働時間制について 

（１）制度の目的と内容について 

（２）導入の前提条件について 

（３）現状と今後のスケジュールについて 

（４）教職員との協議状況及び合意形成について 

（５）超過勤務や過重労働の改善・強化について 
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１８ 石 川 啓 子  

 

 １ 新型肺炎対策について 

 （１）取り組みの状況について 

 ２ 保育問題について 

（１）取り組みの状況と課題について 

３ 高齢者福祉計画について 

（１）策定の状況と今後について 

４ 災害から住民のみなさんを守る取り組みについて 

（１）取り組みの状況と今後について 

 

 

１９ 斉 藤 弘 道  

 

 １ 総合計画について 

（１）現状と課題、今後について問う 

２ 空の安全・安心について 

（１）現状と課題、今後について問う 

３ 受動喫煙対策について 

（１）現状と課題、今後について問う 

４ 交通安全対策について 

（１）市道１２号線の東上線のガード下及び付近の交通安全対策について問

 う 
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２０ 利根川 仁志   ※取り下げ 

 

 １ 消費税率引き上げに伴う社会保障充実の朝霞市の影響 

（１）幼児教育・保育の無償化への影響について 

（２）待機児童解消について 

（３）高校生等への修学支援の状況について 

（４）高等教育無償化についての情報発信について 

（５）年金生活者支援給付金の状況について 

（６）低所得高齢者の介護保険料の負担軽減の影響について 

２ 令和元年度補正予算での朝霞市の影響 

（１）防災・減災対策について 

（２）学校施設の防災機能強化について 

（３）サポカー補助金の周知について 

（４）オリパラ開催を起爆剤にしたプロモーションについて 

 ３ 行政サービスの向上 

（１）各種申請手数料等のキャッシュレス化について 

４ 安心安全な街づくり 

（１）自転車運転者のマナー向上について 

（２）歩行者を守るための取り組みについて 

５ 朝霞市博物館の運営 

（１）これまでの取り組みと今後の改善点について 

 
 


